



## 産廃処分場新設は 委員会で現段階反対と決定

産業廃棄物処分場の建設について、賛成、反対の意見が折々に出ていたが、区の委員の中でも話し合いが行われており、この度委員会では、現段階では反対と  
言う決定を下した。

昭和五十年の六月八日  
鉱さい問題を契機として、  
産業廃棄物の処理は大きな  
社会問題となり、最近は生  
活の向上に伴う、一般廃棄  
物の量の増大と質の多様化、  
特に産業活動に伴う廃棄物  
の発生量は膨大なものとな  
り、これによる環境汚染が  
全国的なセンセーションを



林 信子さん・寿彦君

# 新婚さん

昨年、十二月一日に、飯田市山本から、中宮部落の林寿彦さんと結婚された信子さんは、スケートで有名な株式会社三協精機に勤める二十八才の女性です。

実家には畑など無かつたので近くの畠から取つて来た新鮮な野菜が食べられる事に感動しているそうです  
が、会社勤めの為堀越の人達に会う機会が少なく、顔と名前を覚えられない、覚



平 知子さん・勝彦君

今回は、結婚してユゲも冷めていない二組を紹介します。林寿彦君・信子さんと、平勝彦君・知子さんです。新しく堀越に来られた信子さん、勝彦君に聞きました。

今シーズンは行けなくて淋しいそうです。

一発屋＝作つて、入れて、ふたをして、さようなら。バブル経済と同じで作つただけで逃げてしまう、後で重金属カドミーム、四塩化ダイオキシン等が土、空気、水を汚染し人体を廃疾状態にする危険性と自然環境破壊が問題とされている。

堀越へもホテガ沢、堂平等に処分場計画がでましたので昨年末より先進地視察研修会、関係市町村の調査等研究を重ねて来ました。全国に行政と一体となり、優良業者による模範的なモデルケースもあります。

## 手巻き寿司でお別れ会

不用品交換会も行なわれる



オシャレに手巻きすしで昼食♪

年十八才になる若者は確か六名だと思います。その後に続いて行く子供たちの人数は、十七才八名、十六才七名、十五才四名、十四才一名、十三才六名の合計三十二名、そして五年後の同世代は三十五名です。

このままの人口で推移して行くならば、十年後のこの堀越もすばらしいと思します。

しかし心配なのは、はたしてこの子達がこの堀越に後継者として残つてもらえるのか、また、後継者として残ることのできるようない環境となつてゐるのか。そのとき私は五十五才、はたして我が子もこの地に住んでいてくれるだろうか。

ところで、最近私が読んだ本からの抜粋を紹介させ

るのか、また、後継者として残ることのできるよう環境となつてゐるのか。そのとき私は五十五才、はたして我が子もこの地に住んでいてくれるだろうか。

ところで、最近私が読んだ本からの抜粋を紹介させて頂きます。

『子供 叱るな  
来た道だもの  
手寄り 笑うな

来た道だもの  
年寄り 笑うな  
行く道だもの』

金客り笑うが  
行く道だもの』  
無名人名語録より

無名人名語録より

黑谷箋

Part.2